

# *Médicos del Contingente Henry Reeve agradecen premio de OMS*

---



La Habana, 30 may (RHC) Miembros del Contingente Internacional de Médicos Especializados en Situaciones de Desastre y Graves Epidemias, Henry Reeve, que cumplen misión en Perú, agradecieron este 30 de mayo, a la Organización Mundial de la Salud (OMS) el Premio de Salud Pública en Memoria del Dr. Lee Jong-wook, entregado en Ginebra la semana pasada.

"El sentimiento que afloró al saber la noticia fue de mucha alegría", manifestó a la Agencia Cubana de Noticias (ACN), el doctor Rolando Piloto, jefe de la brigada que trabaja desde hace dos meses en las zonas afectadas por intensas lluvias en la región de Piura.

"Es un reconocimiento a muchísimo trabajo, y al sacrificio de estar lejos de la familia; imagínate –escribió en la cuenta en la red social Facebook del doctor Enmanuel Vigil– saber que los seres más queridos están orgullosos de nosotros aún en la distancia", señaló.

Piloto agregó que el reconocimiento se lo dedican al líder histórico de la Revolución cubana, el Comandante en Jefe Fidel Castro (1926-2016), quien hizo posible esta obra, basada en los principios de solidaridad e internacionalismo.

"La mejor forma de honrar ese reconocimiento es seguir en Piura hasta que se declare en cero la trasmisión del dengue y que no existan casos de esa enfermedad", añadió el jefe de la brigada.

Por su parte, Ricardo Martínez Llizo, otro de los médicos que viajó a Perú, especialista en medicina interna y terapia intensiva del Hospital Frank País, de La Habana, comentó que el Premio de la OMS no sólo es un reconocimiento para él, sino para la Revolución, y demuestra la valía de la medicina cubana a nivel mundial.

Recuerda la ACN que estos trabajadores de la salud de Cuba, entrenados y capacitados para esas misiones, han brindado atención a más de tres millones 500 mil necesitados, salvando la vida de 80 mil personas, según estimados rigurosos del ministerio de Salud Pública del país.

El Premio de la OMS al Contingente Henry Reeve fue entregado en la LXX Asamblea Mundial de la Salud. Allí lo recibieron los doctores Roberto Morales Ojeda, ministro de Salud de Cuba, y Félix Báez Sarría, quien sobrevivió al contagio de Ébola en el cumplimiento de su misión en África Occidental.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/131161-medicos-del-contingente-henry-reeve-gradecen-premio-de-oms>



**Radio Habana Cuba**